

Tagung

Jahrestagung 1999
des Arbeitskreises für Hausforschung
in Ravensburg
Donnerstag, 16. September bis
Montag, 20. September 1999

Die jährlich stattfindende Tagung des Arbeitskreises für Hausforschung wird auf Einladung des Landesdenkmalamtes vom 16.9.–20.9.1999 in Ravensburg veranstaltet. Thema ist „Die Innenraumausstattung“ mit Schwerpunkt Südwestdeutschland.

Zu dieser Tagung des Arbeitskreises werden fast 200 Teilnehmer aus dem deutschsprachigen Raum und den angrenzenden Gebieten erwartet. In den verschiedenen Sektionen, die im „Schwörsaal“ und im „Kornhaus“ abgehalten werden, sollen Fragen und Themen der Innenraumausstattung in Gebäuden von Ravensburg selbst, Oberschwaben und Südwestdeutschland, aber auch aus der ganzen Bundesrepublik dargestellt und diskutiert werden. Am Sonntag finden zwei Exkursionen nach Villingen bzw. Überlingen und Konstanz statt.